
 

 

令和５年１１月１６日  

 

 千葉市長 神 谷 俊 一 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 令和５年６月２８日付け４千都都総第２２３号で諮問のありました標記の件につ

いて、別紙の公園部会からの報告のとおり答申します。 

  



令和５年１１月１６日  

 

 千葉市都市局指定管理者選定評価委員会 

  会 長  石 井 慎 一 様 

 

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

公園部会               

部会長                

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 令和５年６月２８日付け５千都都総第２２３号で、千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。 

 

記 

 

１ 亥鼻公園集会所 

（１）指定管理者 株式会社塚原緑地研究所 

（２）部会の意見 

（ア）利用者の満足度も高く、良好な管理運営が行われている。引き続き、丁寧

な管理運営をお願いしたい。 

（イ）新規利用者を増やすための工夫を検討していただきたい。また、アンケー

トを工夫し、リピーターを増加させるための方法も検討していただきたい。 

（ウ）収支状況における費目毎の内訳について、詳細に確認していただきたい。 

（エ）自主事業の収支の改善に努めていただきたい。 

 

２ 昭和の森 

（１）指定管理者 株式会社塚原緑地研究所 

（２）部会の意見 

   （ア）園内の維持管理について、良好な管理運営が行われている。引き続き、魅 

    力ある施設を維持していただきたい。 

  （イ）受託事業については、市が定めた回数を満たしていないものもあるので、 

    改善に努められたい。 

  （ウ）イノシシの安全対策など、現場の課題については、市と連携を取りながら 

    対応をお願いしたい。 

石 井 慎 一 


